
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３回東和地域学校再編準備委員会を開催しました 

 １月 20日（月）に第３回東和地域学校再編準備委員会を開催しました。今回の会議では 12月２日（月）

から 12月 13日（金）までの間に実施した学校再編に係るアンケート調査について、各団体から調査結果

の報告を行い、今後の方向性について協議を行いました。 

 

【議 事 内 容】 

１ 学校再編に係るアンケート調査の結果について 

２ アンケート結果を踏まえた今後の方向性について 

３ 統合校の位置について※会議の進捗状況から次回へ持ち越し 
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 アンケート結果を踏まえた今後の方向性について準備委員会において検討を行いました。 

12月に実施されたアンケート調査では、東和地域の３小学校の統合について、回答いただいた方から賛

成、反対、判断しかねている方、それぞれの視点から様々な意見をいただきました。また、統合するにあ

たって不安に思っていること、配慮してほしいと思っていることとして「通学支援（スクールバス等）」、

「登下校時の安全確保」、「いじめ・不登校への対応」などが共通して挙げられました。 

以上の結果を踏まえ、東和地域学校再編準備委員会では、３小学校の統合に向けて、より多くの方が納

得できるような方向性を模索するため具体的な検討に入ることとしました。 

今後は、３校の統合に向けて、保護者、地域の意見集約を行いながら校舎の位置、通学支援等について

検討を行っていき、最終的に市教育委員会で統合の実施について決定します。 

 

【委員からの意見】 

・賛成、反対、分からないという意見があるが、不安だと 

いう部分はどの意見も共通ではないか。この不安を払拭 

できる様に動かなければならない。 

・現状に不都合を感じていないので、もう少しの間統合せ 

ずとも良いのではないか。 

・再編準備委員会としては、より良い教育環境の実現に向 

けた再編について検討していくべきではないか。 

・統合校の位置を検討するにあたって、スクールバスの運 

行等についてシミュレーションしたものがほしい。 

 

 

 

 

 

 

Vol.04 

東和地域３校の統合に向け具体的な内容の検討に入ります 

 

・本紙は、準備委員会、学校再編の進捗状況について随時お知らせします。 

・会議開催日、学校再編の詳細等は、市ホームページに掲載しています。 

URL(https://www.city.tome.miyagi.jp/kurashi/kosodate/kyoikuinkai/saihensebi/index.html) 

※ 右の QR コードからもアクセスできます。 
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